

Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Rn de Bélgica
D^r Carlos Colombo

De mi respeto y consideración:

que reclama a V.S. una acción positiva que permita
clarificar el paradero de mi hijo, secuestrado y desaparecido;
que habiendo agotado todos los recursos legales ante los Poderes Constituyentes para conocer su destino, que afecta la integridad de la
familia, ello importa un manifiesto apartamiento de los objetivos
afirmados en el Preambulo Constitucional de "Promover el bien común" y "garantizar la justicia", pido a V.S. se arbitren los medios conducentes a la concreción de este pedido.

No hay razón que pueda justificarse ante la conciencia humana o ante la historia la prolongación de situaciones como ésta, la familia y el país necesitan saber el paradero de los desaparecidos, una nación no puede ignorar el sufrimiento de miles de familias, a quienes les fueron arrebatados sus seres queridos, ocultados, es vivir en las sombras.

Queremos contar con la sensibilidad y preocupación de V.E. y demás
Honorables miembros de la Corte Sup. de Justicia, en procura de solución
a ese problema que hace a la ejecución minima de la vida, y de la ejecución.